



Municipalité du Canton de Denholm
419, Chemin du Poisson-Blanc
Denholm, (Québec),
J8N 9C8



AVIS PUBLIC

Aux citoyens de la Municipalité de Denholm

Objet : Annulation et report de l'assemblée de consultation

L'assemblée publique de consultation sur le projet de règlement 2013-01-01-U modifiant le règlement de zonage R91-09-14A au plan de zonage 78200 est par la présente annulée et reportée en raison d'erreur sur les dates inscrites sur ledit avis paru dans le journal La Gatineau le 7 février 2013. Suivra une nouvelle parution corrigée qui sera publiée dans le même journal avec une nouvelle date d'assemblée.

PUBLIC NOTICE

Denholm citizens

Subject: Cancellation and report of the consultation meeting

Public consultation assembly on bylaw project #2013-01-01-U amending zoning bylaw R91-09-14A to the 78200 zoning plan is hereby cancelled and reported due to an error on the dates listed in the "La Gatineau" newspaper on the 7th of February 2013. A new notice will be published in the same newspaper giving the new date for the public consultation assembly

Sandra Belisle
Directrice générale